

Le 19 février 2021

NÉGOCIATRICES EN CHEF POUR LES NÉGOCIATIONS ENTRE LE STTP ET POSTES CANADA

J'ai le grand plaisir de vous annoncer la décision du Conseil exécutif national concernant la sélection des négociatrices en chef pour la ronde de négociations collectives 2021-2022 avec Postes Canada. Nancy Beauchamp sera la négociatrice en chef de l'unité des FFRS, et Lana Smidt sera la négociatrice en chef de l'unité urbaine.

Lana Smidt

Lana Smidt est actuellement directrice nationale de la région des Prairies. Au cours de sa carrière à Postes Canada, elle a travaillé comme commis des postes, courrier des services postaux, factrice adjointe et factrice. En 1995, Lana a commencé son engagement syndical en devenant déléguée syndicale et présidente du comité des femmes de la section locale de Saskatoon. Elle a occupé le poste de secrétaire-archiviste de 1996 à 2006, date à laquelle elle a été élue secrétaire-trésorière de la section locale. En 2009, elle a été élue présidente de la section locale de Saskatoon. En 2011, Lana a été élue au poste de permanente syndicale pour la région des Prairies et elle a déménagé à Winnipeg pour exercer ses fonctions. En 2015, elle a été la première femme élue au poste de dirigeante des griefs de la région des Prairies. En 2019, elle a été élue à son poste actuel de directrice nationale de la région des Prairies.

En plus d'avoir été présidente d'une section locale et de posséder une longue expérience en matière de griefs et d'arbitrage, Lana a également une grande expérience des négociations. En effet, elle a fait partie des comités de négociation pour l'unité T-Force du secteur privé en 2009, 2011, 2018 et 2019.

Nancy Beauchamp

La consœur Nancy Beauchamp est actuellement directrice nationale de la région du Montréal métropolitain. Elle a commencé sa carrière à Postes Canada en 1995 en tant que courrier des routes rurales. En 2002, Nancy a entrepris son militantisme syndical en devenant organisatrice dans le cadre de la campagne de syndicalisation des FFRS.

En 2004, elle a occupé le poste de 1^{re} vice-présidente de la section locale des Hautes-Laurentides en plus de travailler comme organisatrice dans le cadre de plusieurs campagnes de syndicalisation de 2004 à 2007. Après sa mutation à Montréal, en 2007, elle est devenue présidente du comité des femmes de la section locale de Montréal. En 2008, elle a été élue au poste de permanente syndicale suppléante pour la région du Montréal métropolitain, puis elle a occupé le poste de permanente syndicale régionale de 2010 à 2019. En 2019, elle a été élue directrice nationale. Elle est la première femme et la première FFRS à occuper ce poste.

En plus de son expérience de la syndicalisation et de la procédure des griefs et de l'arbitrage, Nancy possède une vaste expérience des négociations, puisqu'elle a siégé à des comités nationaux de négociation en 2008, 2012 et 2016. En 2018, elle a été la première membre FFRS à occuper le poste de négociatrice en chef de l'unité des FFRS. Nancy a également siégé au comité de l'équité salariale des FFRS de 2016 à 2018.

Des dirigeantes expérimentées et dévouées qui ont fait leurs preuves

Comme vous pouvez le constater, ces deux consœurs ont une grande expérience des négociations et ont occupé de nombreux postes de direction aux paliers local, régional et national. Dans le passé, elles ont toutes les deux surmonté des obstacles liés au genre pour occuper des postes syndicaux importants et servir les membres. Aujourd'hui, elles ont accepté d'assumer une énorme responsabilité en tant que négociatrices en chef. Elles méritent toutes les deux nos remerciements et notre soutien sans réserve tout au long du processus de négociation.

Solidarité,



Jan Simpson
Présidente nationale

2019-2023 / Bulletin n° 233
/jyl sepb 225 /gl/scfp1979

